

POUR LA PROPAGATION DE LA RÉVOLTE! A PROPOS DES MUTINERIES DANS LES PRISONS ITALIENNES, CONTRE LES MESURES DE L'ETAT FACE AU CORONAVIRUS.

Depuis plusieurs semaines le gouvernement italien a testé des mesures de plus en plus radicales de restrictions de liberté dans le but de gérer l'épidémie du coronavirus.

Si l'isolement et le contrôle deviennent de plus en plus durs à l'extérieur, la situation se fait insupportable à l'intérieur des taules. Cela fait déjà deux semaines que les parloirs, le travail et les activités complémentaires sont interrompus.

Ces derniers jours, les personnes qui étaient en semi-liberté ne peuvent plus sortir et les permissions spéciales ne sont plus autorisées. Cela signifie aussi la privation d'accès à des produits et biens de base (nourriture, vêtements propres, argent...)

Suites à ces décisions, les premières mutineries éclatent le samedi 7 mars, pour s'étendre à une trentaine de prisons en l'espace de 2 jours sur l'ensemble du territoire italien.

Les moyens de révolte se font clairs et efficaces. Du nord au sud de l'Italie, le feu se propage d'une prison à l'autre, des prisonniers montent sur les toits aux cris de "liberté et amnistie", des matons sont pris en otage, les barreaux se tordent, des documents officiels partent en cendre. Plus de trace des agents de l'ordre dans certaines ailes des bâtiments. A Modène, c'est l'entiereté de la prison qui a fermé, car les révoltes l'ont rendue inutilisable.

Les chiffres qui commencent à circuler parlent de plus d'une centaine de prisonnier.es évadés. On leurs souhaite bon courage !

Tandis que la fumée monte haut dans le ciel les proches et personnes solidaires se retrouvent en bas des prisons, que ce soit pour crier leur soutien ou organiser des barrages de rue, bloquant ainsi l'arrivée de la police, des GOM (équivalent des ERIS, CRS de la prison) et des militaires.

